

Hermine von Hugh-Hellmuth

Hermine von Hugh-Hellmuth (1871-1924) est un personnage peu connu de l'histoire de la psychanalyse. Elle fut pourtant la première analyste à aborder la question du traitement des enfants. Son destin fut tragique puisqu'elle fut assassinée par son principal patient qui était aussi son neveu.

Hermine von Hugh-Hellmuth était institutrice de formation. Elle a développé une technique thérapeutique moralisatrice et pédagogique dans la lignée des réticences émises par Freud dans le récit du traitement du petit Hans qui, rappelons-le, a été traité par son père d'une façon peu formelle. August Aichhorn et Anna Freud poursuivront sur cette voie, alors que Melanie Klein défendra une vision plus résolument analytique.

Les travaux de Hermine von Hugh-Hellmuth sont aujourd'hui tombés dans l'oublie.